

子どもと共に

3学期も様々な活動に
取り組んでいます



個性を
伸ばす日

一月二十六日に、今年度最後の個性を伸ばす日の活動を行いました。書道、茶道、華道の三つの講座に分かれて、活動しました。講師の先生にアドバイスをいただいたながら伝統文化に触れる豊かな時間となりました。

書道

三年 咲和
最後の作品を見ると、二年間で本当に成長し、字が変わったことが実感できました。良い点も改善点も、丁寧に教えてください、成長の手

発行人
中島中学校
校長 神野泰二
松山市長師 817
997-0204



一年 菜々

条幅に書くと、最初はバランスをとるのが難しかったです。でも、先生方のご指導のおかげで、回数を重ねることに成長を実感することができました。普段の生活で字を書くときにも、「丁寧に」ということを意識するようになりました。



茶道

三年 翔太

二年間、島田先生に茶道を教えていただきました。初めは手順を覚えるのがとても大変でした。で

も、礼儀、作法をしつかりと身に付けることができました。茶道で学んだことを高校生活でも生かしたいです。



一年 桃希

初めての茶道でしたが、作法をしっかりと学ぶことができました。まだ完璧ではないですが、最初よりスムーズにできるようになったので、良い経験になりました。



華道

三年 あかね

二年間、華道に取り組む中で、先生に教えていただいたことを意識して生けることができました。また、いろいろな花に触れ、以前よりも花に興味を持つようになりました。今後

も華道で学んだことを生かしていきたいです。



一年 仁秀

僕は今まで華道をしたことがなく、分からないことがたくさんあったけれど、高橋先生や先輩方に丁寧に教えていただき、楽しみながら花に触れることができました。綺麗な花を持ち帰るのも、とても嬉しかったです。



少年の日 記念集会

二月三日、二年生が少年の日記念集会を行いました。

愛媛県では、昭和三十九年に、立春の日を「少年の日」と決めました。この日は、十四歳になる中学二年生が、大人としての自覚や、将来を見据えた志を持ち、心身の健康を願う日です。本校の二年生も、群読と記念演奏を通して、少年の日の決意を發表しました。



群読

俳優の近藤誠二さんを講師としてお招きし、継続してご指導いただきました。

この群読は、「響け！言霊第十五回」ことばのがっしりよう“群読コンクール”の一次審査を見事通過し、松山市民会館で行われる本大会に出場します。



記念集会を終えて

二年 咲彩
少年の日を迎え、自分も少し大人に近づいたのだと実感しました。これからは責任ある言動を心掛け、将来に向けてもつと成長していきたいです。

四人でバンドを結成し、Y O A S O B Iの群青を演奏しました。観客を引き込み、会場が一体となつて盛り上がりました。

記念演奏



二年 由奈
これまで練習してきたバンドや群読で精一杯力を発揮できたのでよかったです。失敗したところもありましたが、最後までやり切ることができました。少年の日の決意を胸に、これから生活していきたいです。

二年 和
群読やバンドなど、今までの練習の成果を発揮することができました。少年の日という節目で、また大人に一歩近づいたと思います。少年の日の決意をこれから大切にしていきたいです。

二年 健斗
一か月の練習の成果を全て出し切ることができました。自分も楽しむことができましたし、見てくれた方々が「よかったよ」と言ってくれたので、頑張ったよかったなと思いました。

